

Mäuseplage: Jetzt droht Gefahr

Gemeinde Meinhard weist auf Nagetiere hin

Grund für die bevorstehende Mäuseplage ist die lange und warme Vegetationszeit in 2017, welcher nun eine zweite in 2018 folgt. So konnten die Feldmäuse in 2017 bereits ein bis zwei Würfe mehr als gewöhnlich aufziehen. Eine Feldmaus

kann beträchtlichen Schaden anrichten. Sie frisst insbesondere das Wurzelwerk der Nutzpflanzen ab. So schaden die unterirdischen Nager neben der Futterproduktion auch dem Obstbau. Sie können ganze Bäume zum Absterben bringen.



Klein, aber oho: Die Gefahr der Plage durch Feldmäuse droht auch in Meinhard.

Foto: privat